

Landeshauptstadt



Hannover



An den Stadtbezirksrat Döhren-Wülfel (zur Kenntnis)

Antwort

Nr. 15-2168/2022 F1

Anzahl der Anlagen 0

Zu TOP 8.5.1.

---

**Antwort der Verwaltung auf die  
Anfrage Veloroute/ Südschnellweg in Döhren- Wülfel  
Sitzung des Stadtbezirksrates Döhren-Wülfel am 08.09.2022  
TOP 8.5.1.**

---

Durch den Bau der Veloroute und dem Neubau des Südschnellweges im Stadtbezirk Döhren-Wülfel werden Parkplätze im Stadtbezirk reduziert.

**Wir fragen die Verwaltung:**

1. Wie viele Parkplätze fallen insgesamt in dem Stadtbezirk Döhren-Wülfel durch die Veloroute und dem Um- bzw. Ausbau des Südschnellwegs weg?

**Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt:**

Im Bereich der Frobösestraße und Am Lindenhofe bleiben nach derzeitiger Planung ca. 66 der heute etwa 90 Stellplätze erhalten. In der Wiehbergstraße können ca. 124 der heute etwa 184 Stellplätze erhalten werden. In der Hildesheimer Straße wurden ca. 42 Kfz-Stellplätze entfernt. Insgesamt werden im Zuge der Veloroute 08 im Bereich Döhren-Wülfel also ca. 126 Kfz-Stellplätze entfallen.

Im Zuge des Neubaus des Schnellweges entfallen die ca. 190 als Pkw-Stellplätze unter der Hochstraße und in den Einmündungen. Es werden ca. 98. Stellplätze neu geschaffen. Insgesamt werden nach Umsetzung beider Maßnahmen ca. 218 Kfz-Stellplätze im Stadtbezirk Döhren-Wülfel weniger angeboten.

66.22.2 und 18.63.08  
Hannover / 07.09.2022